

Charal souhaite booster son recrutement

Le site Charal de Cholet, 1 050 salariés en CDI et 286 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2018, mise sur la formation en interne pour recruter. Mais pas seulement.

L'entreprise

Comme toutes les entreprises du bassin choletais et des Herbiers, Charal, spécialiste de la viande, a aussi quelques difficultés à recruter. D'où l'importance du Pass Ifria, une formation diplômante par l'apprentissage mise en place par la filière agroalimentaire. « **C'est une formation en alternance de six mois**, explique le directeur du site choletais, Franck Girerd. **Elle est ouverte à des personnes qui n'ont pas de formation viande pour les amener vers un emploi en production. C'est un sas d'intégration dans l'entreprise.** »

Et la responsable des ressources humaines, Émilie Leray, d'ajouter : « **L'objectif est qu'ils signent un CDI en fin de formation.** » Le site de Cholet souhaite signer quarante pass par an. Mais ce n'est pas tout. Charal veut être « **présent à tous les salons de la région** » et met en avant « **des avantages sociaux non négligeables comme le treizième mois, une mutuelle d'entreprise de bon niveau et une indemnité transport** ». « **Il ne faut pas oublier non plus que chez nous, les métiers sont multiples : opérateur d'abattage, découpe de viande, conducteur de machines, préparateur de commandes.** »

Un nouveau directeur

Il a posé ses valises à Cholet, il y a sept mois. Franck Girerd, 58 ans, arrive directement de l'usine Bigard sise au Pontet dans l'agglomération d'Avignon (Vaucluse), qui compte près de 220 salariés.

D'ores et déjà, le nouveau directeur a eu le temps d'établir un diagnostic de l'état d'esprit de ses équipes : « **Il y**



Franck Girerd est depuis six mois le directeur de l'usine Charal, à Cholet.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

a ici une envie de bien faire extrêmement marquée. J'ai trouvé des salariés très à l'écoute et très professionnels. Il est très facile de faire passer ses messages. » Franck Girerd entend « **valoriser les hommes et les compétences, afin de mettre tout le monde dans les meilleures dispositions pour travailler** ».

Alors que des associations et des particuliers mettent en avant la maltraitance, notamment grâce à des vidéos réalisées dans des abattoirs, le directeur de Charal à Cholet précise que le site « **tend à l'exemplarité. Il**

faut montrer ce que l'on fait bien pour contrecarrer ces affirmations ».

Charal flotte aussi

L'entreprise est associée depuis plusieurs mois au skipper Jérémie Beyou, avec l'objectif de remporter le

Vendée globe 2020-2021. « **Il dispose d'un bateau tout neuf et très innovant à l'image de ce qu'est Charal, poursuit le directeur. La course au large a des valeurs assez proches des nôtres.** »

Vincent COTINAT.

L'entreprise Charal en quelques chiffres

Charal à Cholet a réalisé un chiffre d'affaires de 286 millions d'euros en 2018. Le site compte 1 050 salariés en CDI. Depuis 2008, Charal est une

filiale à 100 % du groupe breton Bigard, créé en 1958 à Quimperlé (Finistère), qui se revendique « **numéro 1 de la viande en France** ».